

JOSE LUIS CORDEIRO

Chairman Venezuelan Node, Millennium Project

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Globalisation
- Technology

José Luis Cordeiro adalah warga dunia di planet kecil kita di alam semesta besar yang tidak diketahui. Ia dilahirkan di Amerika Latin, dari orang tua Eropa, dididik di Eropa dan Amerika Utara, dan telah bekerja secara luas di Afrika, Asia, Eropa dan Amerika. Dia telah belajar, mengunjungi, dan bekerja di lebih dari 130 negara di 5 benua.

Tuan Cordeiro menerima gelar Sarjana Sains dan Magister Sains di bidang Teknik Mesin, dengan minor di bidang Ekonomi dan Bahasa, dari Massachusetts Institute of Technology (MIT). Dia kemudian belajar Ekonomi Internasional dan Politik Komparatif di Universitas Georgetown di Washington, AS, dan kemudian memperoleh gelar Magister Administrasi Bisnis di Institut Européen d'Administration des Affaires (INSEAD) di Fontainebleau, Prancis, di mana ia mengambil jurusan Keuangan dan Globalisasi. Dia memulai pekerjaan doktoralnya di MIT, yang kemudian dia lanjutkan di Tokyo, Jepang, dan akhirnya menerima gelar PhD di Universidad Simón Bolívar di Caracas, Venezuela.

Selama beberapa tahun, Mr. Cordeiro menjabat sebagai penasihat bagi banyak perusahaan minyak besar di dunia, termasuk Agip, BP, ChevronTexaco, ExxonMobil, PDVSA, Pemex, Petrobras, Repsol, Shell dan Total. Kemudian, di Paris, ia memulai hubungannya dengan perusahaan konsultan internasional Booz-Allen & Hamilton, di mana ia berspesialisasi dalam bidang strategi, keuangan, dan restrukturisasi. Di Amerika Latin, ia telah menjabat sebagai penasihat untuk beberapa perusahaan regional paling penting dan telah mengambil bagian dalam transformasi dan privatisasi sejumlah perusahaan minyak di benua itu. Pengalaman dan studinya dalam kebijakan moneter, dewan mata uang, dolarisasi dan serikat moneter telah membawanya untuk berpartisipasi dalam beberapa perubahan moneter di Amerika Latin dan Eropa Timur.

Saat ini, ia adalah ketua Node Venezuela dari Proyek Milenium, Mengunjungi Rekan Penelitian di Institut Ekonomi Berkembang di Tokyo, Jepang, dan Penasihat Energi dan Fakultas di Universitas Singularity di NASA Ames, Silicon Valley, AS. Dia telah mengajar sebagai Profesor yang Diundang di beberapa lembaga besar, dari MIT di Amerika Serikat dan Universitas Sophia di Jepang hingga Institut Studi Tinggi Administrasi dan Universitas Pusat Venezuela, di mana dia menciptakan kursus formal pertama Studi Futures ("Prospectiva") Dan Sekolah Ekonomi Austria di Venezuela.

Cordeiro adalah pendiri dan presiden emeritus World Future Society (Bab Venezuela, Sociedad Mundial del Futuro Venezuela), direktur Asosiasi Mata Uang Global Tunggal dan Yayasan Lifeboat dan salah satu pendiri Asosiasi Transhumanist Venezuela dan Masyarakat Internet. Dia juga penasihat dewan untuk Pusat Nanoteknologi Bertanggung Jawab dan anggota Komite Akademik dari Pusat Penyebaran Pengetahuan Ekonomi.

Berkat karyanya yang luas dalam tinjauan masa depan teknologi, studi berjangka,

globalisasi, integrasi ekonomi, pengembangan jangka panjang, energi, pendidikan dan kebijakan moneter, Mr. Cordeiro telah menulis dan ikut menulis beberapa buku. El Desafío Latinoamericano, buku pertamanya, adalah buku terlaris kontinental yang awalnya diterbitkan oleh McGraw-Hill dan digunakan di lebih dari 100 universitas di belahan bumi. Buku-bukunya yang terbaru adalah Crisis: (Keuangan) Bahaya dan (Moneter) Peluang dengan ekonom Spanyol Ramón Tamames dan Latinoamérica 2030 dengan Proyek Milenium. Dia telah menulis lebih dari 10 buku dan menulis bersama lebih dari 20 lebih dalam lima bahasa, termasuk bagian dari Negara Masa Depan dengan Proyek Milenium.

Tuan Cordeiro memiliki kolom pendapat dua minggu di surat kabar umum Venezuela terbesar dan paling bergengsi (El Universal) dan juga telah menulis dan telah diwawancarai di media-media utama (pers, radio dan TV) termasuk ABC, BBC, CNN, El Comercio (Ekuador), El Comercio (Peru), El Tiempo (Kolombia), El Universal (Venezuela), Los Andes (Argentina), O Estado de Sao Paulo (Brasil), Mainichi Shimbun (Berita Harian Jepang), La Tribune (Prancis), The Waktu New York. Dia juga memfilmkan film dokumenter dengan Discovery Channel dan History Channel.